

Herzlichen Dank

für die zahlreiche Anteilnahme die wir beim Abschied von

## **Hanna Ruth Andres-Hess**

entgegennehmen durften.

Besonders danken wir

- Herrn Pfarrer Jörg Wanzek für die würdige Gestaltung der Beisetzung.
- allen Verwandten und Freundinnen für das letzte Geleit.
- allen Bekannten und ehemaligen Nachbarn für die zahlreichen Karten und Spenden, welche wir, im Sinne der Verstorbenen, der Tierschutzorganisation «Vier Pfoten» überwiesen haben.
- dem Pflegepersonal des Zentrums Rämismühle für die fürsorgliche Begleitung in den letzten Wochen.

Die Trauerfamilien